

## [Acusa Arria a Chávez en La Haya](#)



El precandidato presidencial venezolano Diego Arria denunció el lunes al mandatario Hugo Chávez por "crímenes de lesa humanidad" ante la Corte Penal Internacional (CPI) de La Haya, que deberá estudiar su admisibilidad, si bien hasta ahora nunca admitió una demanda de un particular. "Me reuní con el fiscal (de la CPI), Luis Moreno Ocampo, para entregarle las más de 600 páginas de documentación" reunida para acusar al presidente Chávez de "crímenes de lesa humanidad", dijo Arria -que aspira a medirse al mandatario en las elecciones de octubre de 2012- telefónicamente a la AFP.

<http://www.lanacion.com.ve/noticias.php?IdArticulo=192582&tit=Acusa%20Arria%20a%20Ch%E1vez%20en%20La%20Haya>